

# EL INDEPENDIENTE

EDICION DE LA NOCHE

Cinco céntimos

Orihuela 3 Noviembre 1893

Cinco céntimos

## Últimas noticias de Melilla

Se ha desmentido que hoy marche á Melilla Lopez Dominguez.

Los moros no oponen su actitud hostil.

Ayer mañana se dirigía un fuerte convoy de viveres y municiones á los fuertes de Camellos y San Lorenzo.

Los moros agredieron el convoy pretendiendo coparlo.

Hubo un vivo tiroteo, teniendo los moros que retirarse con algunas bajas, sin que nosotros sufrieramos alguna.

Vénse por el campo de Melilla, cadáveres moros en putrefaccion.

Los rifeños continuan en la falda del Gurugú reconcentrados.

Siguen encendiendo hogueras y llamando á las demás kábilas á la guerra.

El gobierno ha tenido conocimiento del número de kábilas que se han unido para hacer la guerra á España y de sus elementos.

El ministro de la guerra está preocupado con la escasez de agua en Melilla. Se estudia la solucion del conflicto.

Lopez Dominguez no deja ya la cartera de Guerra.

Anoche en casa de Sagasta hubo explicaciones.

En el vapor Gibraltar han salido para Tanger los moros que administraban la aduana marroqui, acompañados de 43 moros.

Macias ha expulsado de la plaza á todo elemento sospechoso; no deja aproximarse á los moros.

No se confirma que el general Ortega, saliera herido en el combate del lunes.

Continuan los cruceros el bombardeo de la costa.

Los fuertes siguen jugando la artilleria.

Se cree que los moros preparan alguna acometida.

El gobierno resolverá hoy en vista de los datos de Macias sobre el plan de operaciones.

A última hora circula la version de que marcharan á Melilla dos cuerpos de ejército.

Se esperan combates sangrientos.

Cánovas insiste en no combatir al gobierno hasta resolver el conflicto con Marruecos.

La manifestacion de ayer tarde fué capitaneada por los republicanos.

El Gobernador les arengó para que se disolvieran por no haber solicitado autorizacion.

Los manifestantes se resistieron dando vivas á Francia y mueras á Inglaterra.

Los guardias los disolvieron á sablazos, promoviéndose un tumulto.

Fueron detenidos veintitres manifestantes, entre ellos D. Emilio Prieto. Resultaron tres contusos.

La opinion censura que se haya dado carácter político á la manifestacion.

Anoche fué puesto en libertad Prieto.

Se sigue creyendo inevitable una guerra formal con los rifeños. Es inexacta la noticia circulada respecto ha haberse ido á pique un barco que conducia á 500 soldados nuestros á Melilla.

El estado del mar ha impedido el desembarco del regimiento de Santiago.

La prensa elogia la pericia y el acierto del general Macias.

Ayer se libró con los moros una nueva batalla.

Los moros bien municionados ocupaban las trincheras.

A la hora en que trasmito este telegrama, corre el rumor que no puedo comprobar de que han sido los moros repelidos nuevamente sufriendo un nuevo descalabro.



Ultimas noticias de Melilla

Las manifestaciones que se han producido en Melilla...

El gobierno ha resuelto enviar un contingente de tropas...

Segun se ha anunciado hoy por el gobierno...